



L'Europe doit améliorer la mobilisation militaire, selon un général français

- [05/08/2024](#)

L'Europe doit améliorer la logistique des troupes et des armements sur le continent si elle veut dissuader l'agression russe, a déclaré le général français Bertrand Toujouse à *Politico*.

En 2022, l'envoi par la France d'un bataillon en Roumanie a mis en évidence la difficulté de déplacer des troupes à travers l'Europe. « Il y a une guerre qui fait rage en Ukraine, mais les douaniers vous expliquent que vous n'avez pas le bon tonnage par essieu et que vos chars ne sont pas autorisés à traverser l'Allemagne », explique le général Toujouse.

Une mobilisation militaire efficace nécessite non seulement une coopération entre les pays européens, mais aussi des infrastructures en quantité et en qualité. L'Europe manque actuellement de ponts, de tunnels et de voies ferrées pour transporter les troupes et les armements.

Au début de l'année, la France, l'Allemagne, la Pologne, les Pays-Bas et d'autres pays ont signé un engagement en faveur de la mobilité militaire afin de résoudre ces problèmes.

Répétition : Ce qui était une tâche « très simple » pendant la guerre froide « est progressivement devenu extrêmement complexe », a déclaré le général. « Il est absolument essentiel de remettre la mobilité militaire dans l'esprit des Européens, et pour cela, nous devons nous entraîner. »

Remarquez que la mobilisation actuelle ne vise pas seulement à contrer la menace russe, mais qu'elle permet de « s'entraîner » en vue de futurs conflits.

Tourbillon : Daniel 11 : 40 prophétise une armée européenne dirigée par l'Allemagne qui conquerra ses ennemis à la vitesse d'un tourbillon. Si l'Europe s'unit en supprimant les règles administratives nécessaires pour passer par ses États membres, elle aura franchi une nouvelle étape de la mobilisation d'une puissante force de guerre éclair.